Recommended Dose: Adults and Adolescents (14 years and older): Take 1-2 softgels daily
with a meal or as recommended by your healthcare practitioner. Adolescents and Children
(9-13 years old): Take 1 softgel daily with a meal or as recommended by your healthcare
practitioner. Keep out of the reach of children. Use only if safety seal is intact. Store in a
cool, dry place.

Dose recommandeée : Adultes et adolescents (14 ans et plus) : Prendre 1-2 gélules par jour
avec un repas ou selon 'avis de votre professionnel de la santé. Adolescents et enfants (9 -13
ans) : Prendre 1 gélule par jour avec un repas ou selon I'avis de votre professionnel de la santé.
Garder hors de la portée des enfants. Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact.
Conserver dans un endroit frais, & 'abri de I'humiditeé.

Contents may not fill package in order to accommodate
required labeling. Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille
afin de tenir compte de I'étiquetage. Fiez-vous a la quantité
indiquée
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Cod Liver Qil
DHA-EPA Forte Capsules

Essential Fatty Acid Formula

Formule d’acides gras essentiels

Source of EPA and DHA for the maintenance of good health. Helps support cognitive health
and brain function. Helps to maintain eyesight, skin, membranes and immune function.
Source dAEP et dADH pour le maintien d'une bonne santé. Aide 4 contribuer & la santé
cognitive et aux fonctions cérébrales. Aide au maintien de la vue, de la peau, des membranes
et de la fonction immunitaire.

60 SOFTGELS
60 GELULES

NPN 80106535

EACH SOFTGEL CONTAINS/ CHAQUE GELULE CONTIENT:
Cod Liver Oil (Liver of Atlantic cod, Gadus morhua and other species of Gadidae)/
Huile de foie de morue (Foie de morue de I'Atlantique, Gadus morhua

et autre espece de Gadidae). ......................oenns . 1200mg
Yielding/ Rendement
DHA ic Acid)/ ADH (Acid
EPA (E Acid)/ AEP (Acide é
Vitamin A/ Vitamine A. g
Vitamin D/ Vitamine D 10 mcg (400107 U1y

Non-Medicinal Ingredients: Capsule (bovine gelatin, glycerin, purified water), natural lemon and
sweet orange oil, rosemary leaf extract, mixed tocopherols concentrate

Ingrédients non médicinaux : Capsule (bovine gelatine, glycérine, eau purifiée), huiles naturelles de
citron et d'orange, extrait de feuille de romarin, mélange de concentré de tocophérols

Contains: Fish

Contient : Poisson




